
LA DICHIARAZIONE DI VALESINI

“Un intervento che nel suo insieme contribuirà a
valorizzare in modo significativo anche quanto fatto in
questi anni per il Teatro Donizetti — ha spiegato
l’assessore alla riqualificazione urbana Francesco
Valesini —. Il progetto, frutto di un lungo confronto e la
definitiva approvazione della Soprintendenza — ha
proseguito Valesini — prevede infatti il sostanziale
raddoppiamento delle aree verdi rispetto all'attuale
situazione (così come già previsto nel proposta di
concorso), con incremento delle alberature ad alto fusto
in piazza Cavour. Allo stato attuale — ha aggiunto — un
albero è stato trasferito al parco Suardi durante la prima
fase di lavorazioni, non ne sarà eliminato nessuno e,
anzi, gli alberi saranno destinati ad aumentare
nell'assetto finale di piazza Cavour, ” ha concluso
l'assessore Valesini.


